



ENGEL & VÖLKER

**50 Pièces**

**2000 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02PM39**

**6 900 000 €**

**Fecamp**

Maison à vendre (76400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité - Engel & Völkers vous invite à découvrir ce château exceptionnel situé proche de Fécamp et d'Etretat, en position dominante, à l'aplomb d'un village et au cœur d'un parc majestueux. Classé et inscrit Monument Historique, il fut édifié sous différentes périodes : XIe, XVe, et XVIe siècle, ce qui lui confère une singularité architecturale. L'ensemble est constitué d'un donjon datant de 1105, d'une aile médiévale (dite Louis XI, édifiée en 1473) et d'une aile Renaissance (finalisée en 1550). Le château a bénéficié d'une épatante restauration intégrale, effectuée sous l'autorité des ...

Sole agency - Engel & Völkers invites you to discover this exceptional Chateau located near Fécamp and Etretat, in a dominant position, overlooking a village and in the heart of a majestic park. Listed as a 'Monument Historique', it was built in different periods: 11th, 15th and 16th century, which gives it an architectural singularity. The ensemble consists of a dungeon dating from 1105, a medieval wing (known as the Louis XI wing, built in 1473) and a Renaissance wing (completed in 1550). An amazingly complete restoration has been carried out under the authority of the 'Architectes des ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

